

Evangelischer Arbeitskreis der CDU im
Bezirk Niederrhein

www.eak-niederrhein.de

– Der Vorsitzende –



Münsterplatz 13 a – 41460 NEUSS – Tel.: 02131-21007 – Fax: 02131-21601

An die Landesgeschäftsstelle
des Evangelischen Arbeitskreises der
CDU Nordrhein-Westfalen

Neuss, den 8.11.2012

Der Vorstand des EAK der CDU im Bezirk Niederrhein hat heute einstimmig beschlossen, folgenden Antrag an die Landesdelegiertenversammlung zu richten:

Antrag zur 26. Landesdelegiertentagung des EAK der CDU NRW:

Die Landesdelegiertentagung möge beschließen:

Die Delegierten der 26. Landesdelegiertentagung des EAK der CDU NRW machen sich die Anregung zu eigen, den Reformationstag des Jahres 2017 als bundesweiten gesetzlichen Feiertag zu begehen.

Begründung:

Am 31. Oktober 2017 wird die 500. Wiederkehr des Beginns der Reformation gefeiert. Der Inhalt des Reformationstages ist zwar primär spezifisch evangelisch geprägt. Die Schaffung einer gemeinsamen deutschen Schriftsprache und die Entdeckung der Wichtigkeit des individuellen Gewissens sind jedoch ebenfalls bleibende Errungenschaften, die aus der Reformation hervorgegangen sind.

Hierdurch strahlt das Ereignis weit über die deutschen Landesgrenzen hinaus. Es sollte daher als Zeichen der kulturellen Selbstvergewisserung des deutschen Volkes, zu der die evangelische Kirche einen herausragenden Beitrag zu leisten hat, in einer nach außen sichtbaren Weise gefeiert werden.

In den Neuen Bundesländern ist der Reformationstag bereits ein gesetzlicher Feiertag. Zur Sicherstellung eines hinreichenden Planungsvorlaufs auch in den anderen Bundesländern sollte die Entscheidung bereits jetzt angebahnt und getroffen werden.

Prof. Dr. Jürgen Plöhn
(Vorsitzender des EAK-Bezirksvorstands Niederrhein)